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Anfrage 

der FJ:geordneten E'gg, Dr. Reinhart, \~einberger, Dr. Le...'1.zi, Wanda Brunner 

und ,Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Gütertransr;:orte auf der Strecke Rosenheim-Brenner. 

Die Gütertra..'1.sr;:orte der österreichischen Bundesbahnen bzw. die Transitzüge , 

der Deutschen Bundesbahnen auf der Strecke Rosenhe.im-Brenner nehmen in einan 

außerordentlich starken Ausmaß zu. 

Dies führt an der italienischen Grenze zu :inmer größeren Abfertigungsschwierig

keiten. Im Interesse einer zügigeren .Al:1Ilicklung, insbesondere des Gütertrans

r;:ortes mittels Transitzügen auf der Strecke der Bundesbahnen Rosenheim-Brenner 

stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr 

die nachstehenden 

Anfragen 

1.) Was wurde seitens des Bundesministeriums für Verkehr bisher bei den 

zustibdigen italienischen Stellen unterncnmen, um die im:ner größer v..rerdenden 

Abfertigungsschvlierigkeiten der Gütertransr;:orte an der österreichischen 

Bundesgrenze zu beseitigen bzw. eine entsprechende Abhilfe zu schaffen? 

2.) Welche Maßnahmen sind gesetzt oder vorgesehen, um die teilweise Stauung 

von Güterzüg~'1. schon im bayriscnen Raum abzubaupn ? t; ,. 
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